

## **Fallecimiento del padre Bernard Rey-Mermet, capellán del MCR-Vie Montante suiza**

Como indicó un líder del movimiento suizo, el padre Bernard fue el icono perfecto de MCR-Vie Montante Internationale en cada encuentro y relación con los hermanos y hermanas de Bélgica, Francia, Italia, Luxemburgo, Quebec y la Suiza francófona.

Sus cualidades intelectuales, filosóficas, sociológicas y teológicas como animador, consejero espiritual y predicador impregnaron las comunidades parroquiales. En su ministerio, los ancianos, entre otros, ocuparon un lugar especial en su vida sacerdotal pero también en su comunidad de padres Redentoristas en el ámbito regional e internacional.

Con recuerdos inolvidables de nuestros miembros más veteranos, nos unimos al movimiento suizo para enviarles nuestro fervoroso agradecimiento y desearle un maravilloso viaje celestial.